

Protokoll Vorstandssitzung am 08.03.2017

- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Anträge und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP5 Berichte
- TOP6 Personalangelegenheiten
- TOP7 Organisatorisches und Verschiedenes



Anwesenheitsliste der 1. Vorstandssitzung des 50. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			x
Brüggemann, Matthias			x
Demir, Nur	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Dikman, Zeynep-Fatma	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Heintze, Sven	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Lambertz, Simon	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Paul, Simon Joshua	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Rombach, Fabia	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Seydel, Nina			x
Zurkuhl, Lionel	14:15 Uhr	16:25 Uhr	
Gäste:			
FSVK (Elena, Kim und Marco)	14:15 Uhr	15:40 Uhr	
IYSSE (Philipp)	14:15 Uhr	15:05 Uhr	

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Der Vorsitzende Simon L. begrüßt die Anwesenden um 14:22 Uhr zur ersten Vorstandssitzung des 50. StuPas.

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

Zu TOP4 Anträge und Finanzierungsbeschlüsse

Philipp (IYSSE) stellt noch einmal die Sachlage des AStA der Uni Bremen (siehe Protokoll der 25. AStA Sitzung des 49. StuPas: Fall um Jörg Baberowski) vor und betont die zwei Artikel (am 06.02.2017 und am 16.02.2017), die in der :bsz dazu erschienen sind. AStA Sitzung ds 49. StuPas: Fall um Jörg Baberowski) vor und betont die zwei Artikel (am 06.02.2017 und am 16.02.2017), die in der :bsz dazu erschienen sind. Er stellt die Dringlichkeit fest, dass die Artikel falsche Informationen beinhalte und fragt an, ob der AStA als Herausgeber der :bsz dazu Stellung beziehen möchte. Nur antwortet, dass der AStA nicht für die Inhalte der :bsz verantwortlich ist, da man dafür Redakteur*Innen habe. Philipp (IYSSE) stellt daraufhin fest, dass der AStA in der Vergangenheit die Ausgaben der :bsz (mit Artikel über den Haushaltsplan) einbehalten habe und somit sich doch um die Inhalte kümmerge. Nur erklärt, dass die Inhalte der einbehaltenen Zeitung jedoch erhebliche Fehler bezüglich des Haushaltes aufwies und somit man als Studierendenschaft Schäden gehabt hätte.

Daraufhin wird Philipp der Vorschlag gemacht, dass er ein Kommentar bezüglich der Richtigkeit der Sachlage machen kann und Nur verweist ihn auf das Büro der :bsz.

FSVK

Antrag 1087

Der Fachschaftsrat Germanistik beantragt für das Projekt (R)Austausch 330€.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1116

Der Fachschaftsrat Medizin beantrag für die EuFaTa in Ljubljana, Slowenien insgesamt 1350€ (250€ für TNT, 500€ Fahrtkosten, 600€ für besonderen Kostenaufwand).

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1145

Der Fachschaftsrat Klassische Philologie beantrag 750€ (=60 TNT) für das Pfadfinderheim Altena .

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1146

Der Fachschaftsrat ev. Theologie beantragt 150€ für ihr „Ersti-Kennenlernabend- Erste Runde bei der Kneipentour“.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1147

Der Fachschaftsrat Komparatistik beantragt 50€ für ihre VV Verpflegung.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag 1148

Der Fachschaftsrat Angewandte Informatik beantragt 500€ für das Grillen nach der HöMa-Klausur.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Mit Sicherheit Verliebt:

Elena berichtet, dass eine Studigruppe von Medizinerinnen sich zusammengeschlossen habe und im FSVK über eine Kostenübernahme angefragt habe. Simon Joshua sieht da keinen Zusammenhang zu Studierenden der RUB.

Der Antrag die Gruppe zur nächsten AStA Sitzung einzuladen wird gemacht

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen und die Gruppe wird zur nächsten Sitzung eingeladen.

RUB bekennt Farbe:

RUB bekennt Farbe beantragt 150€ für das Aufhängen ihres Banners.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Politisches Archiv:

Das Politische Archiv beantragt 1670,70€ für die Rechnung diverser Zeitschriften und Abos.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Foodsharing:

Foodsharing beantragt die Kostenübernahme für 4000 Flyer der Größe DIN A5.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Service Referat:

Christian beantragt 50€ für Kleister und 30€ für Pappbecher für den Ersti-Stand im HZO. Insgesamt also 80€.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Christian beantragt für die Abnahme der Werbekosten von StepStone in Höhe von 150€ für den Erstireader.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Finanzreferent:

Simon Joshua berichtet über eine im LAT besprochene Zeitschrift bezüglich der Rechte von Studierenden und stellt den Antrag 250 Exemplare à 1,50€ (=375€) zu kaufen und ggf. diese den Fachschaftsräten zu übergeben.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Zu TOP 5 Berichte

Marco (FSVK) berichtet über ein Zusammentreff bezüglich der Anwesenheitspflicht mit Simon Joshua und Frau Freitag. Er wolle beratend Simon beistehen.

Nur berichtet über ein Treffen mit dem BLB bzgl. der Sanierung des KulturCafés. Sie weist alle daraufhin, dass man die Personenzahl von 200 Personen im KulturCafé nicht überschreiten darf. Außerdem berichtet sie, was am KulturCafé bemängelt wurde (Notbeleuchtung fehle, wurde diese Woche aber errichtet. Sowie Kleinigkeiten im Büro und die Außentür im Eingang des KulturCafés die als Notausgang nach aussen aufgehen müsse.

Es gibt keine weiteren Berichte. Der Vorsitzende Simon L. bedankt sich bei der FSVK und schließt die Öffentlichkeit für den kommenden TOP aus.

Nach TOP 5 wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Nach TOP 6 wird die Öffentlichkeit wieder hergestellt.

Zu TOP 7 Organisatorisches und Verschiedenes

Am 14. März 2017 sollen alle AStA Referent*innen (vor allem die neuen) sich zu einem Kennenlerntag zusammenfinden. Hierzu wird noch eine Einladung über den internen Verteiler rumgeschickt.

Simon L. schließt die erste Vorstandssitzung um 16:25 Uhr.

Für die Richtigkeit

Zeynep-Fatma Dikman (Protokollantin)